



CC-BY-SA Historisches Museum Frankfurt

Börneplatz mit regem Markttreiben

Menschenmenge auf dem Börneplatz, im Hintergrund links eine "Konditorei & Bäckerei"; das Haus in der Mitte: "Kempff-Bräu".

1885 wurde der Judenmarkt in Börneplatz umbenannt. Trotz des Abrisses der Judengasse blieb der Platz auch weiterhin Zentrum jüdischen Lebens in Frankfurt mit der 1882 eingeweihten Börneplatzsynagoge. Bis 1928 fanden auf dem Börneplatz regelmäßig Märkte statt.

Informationen

Frankfurt, Börneplatz (Entstehungsort)
1927 (Datierung)

Fotografie
Stadtopographie
Silbergelatineabzug, matt

Historisches Museum Frankfurt, Foto: Wolff & Tritschler, Historisches Bildarchiv, Offenburg
Inv. C26943
